

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 А.А. Кузнецов
Новая жизнь российского корпоративного права и ограничения на отчуждение доли (акций)
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 11.06.2020 № 306-ЭС19-24912
- 25 И.С. Чупрунов
Начало «новой жизни» в российском корпоративном праве
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 11.06.2020 № 306-ЭС19-24912

Зарубежная практика

- 69 С.Л. Будылин
Дело о цифровом золоте. Почему власти США запретили криптовалюту Павла Дурова
Комментарий к решению районного суда США по Южному округу Нью-Йорка от 24.03.2020 No. 1:19-cv-09439-PKC по делу *SEC v. Telegram Group Inc.*

Дайджест

- 83 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за июнь 2020 г.

Свободная трибуна

- 103 Е.Д. Автонова, П.А. Астапенко, Д.В. Борейшо, М.Ю. До, А.А. Мальшаков, В.А. Мымрин, И.И. Папилин, О.И. Романова, Г.А. Скутин, Л.С. Ходасевич
Комментарий к Обзору судебной практики разрешения споров, связанных с применением законодательства о независимой гарантии, утв. Президиумом ВС РФ 05.06.2019 (часть 1)
- 147 С.Д. Пименова
Обеспечительные меры в судах евразийской интеграции

Научный перевод

- 157 М.В. Хесселинк
Принцип добросовестности

Судебная практика

- 188 А.С. Акужинов
Disgorgement of profits в российском праве: контекстуализация проблемы, краткая история возникновения и обзор практики применения
абз. 2 п. 2 ст. 15 ГК РФ

Case Notes

- 4 Alexander Kuznetsov
New Life of Russian Corporate Law and Restrictions on Disposal of Shares (Stock)
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 306-ЭС19-24912, 11 June 2020
- 25 Ivan Chuprunov
Beginning of a “New Life” in Russian Corporate Law
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 306-ЭС19-24912, 11 June 2020

Foreign Practice

- 69 Sergey Budylin
The Case about Digital Gold. Why did the U.S. Authorities Ban Pavel Durov’s Cryptocurrency
Case Comment to the Judgment of the District Court, S.D. New York, SEC v. Telegram Group Inc., No. 1:19-cv-09439-PKC, 24 March 2020

Digest

- 83 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for June 2020

Articles

- 103 Ekaterina Avtonova, Polina Astapenko, Daniil Boreysho, Maxim Do, Alexander Malshakov, Vladimir Myrmin, Ilya Papilin, Olga Romanova, Grigoriy Skutin, Leonid Khodasevich
Commentary to the Review of Judicial Practice of Resolving Disputes Related to Independent Guarantees Approved by the Presidium of the RF SC 5 June 2019 (Part 1)
- 147 Sofia Pimenova
Interim Measures in the Courts of Eurasian Integration

Translated Article

- 157 Martijn W. Hesselink
The Concept of Good Faith

Court Practice Review

- 188 Alexey Akuzhinov
Disgorgement of Profits in Russian Law: Issue Contextualisation, Brief Background Story and Review of the Practice of Application of Article 15 (2) (2) of the Civil Code of the Russian Federation